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CPA Comissão Própria de Avaliação 
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Atividade remota 

WebConferência 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/if
es-linhares-1 

 Data: 25/09/2020 

 Início: 10h 

 Término: 12h 

 

Participantes: Estão registrados na ata conforme participação na WebConferência: 
 

1. Adilson Oliveira Cruz – Campus Centro-Serrano 

2. Alan Caldas – Campus São Mateus 

3. Alfeu Scarpat Junior – Campus Cariacica 

4. Celio Maioli – Campus Serra 

5. Elcio do Nascimentio Chagas – Campus de Alegre 

6. Fabiano Ricardo Brunele Caliman – Campus Venda Nova do Imigrante 

7. Fabiene Passamani Mariano – Campus Guarapari  

8. Franciely Menezes Lourenção – Campus Piúma 

9. Gabriela Pereira da Silva – Campus Barra de São Francisco  

10. Giacomina Possatti Lepaus – Campus Itapina 

11. Gislayni Telles Vieira Santana Lopes – Campus Centro-Serrano 

12. Gustavo M. Cremonini – Campus Santa Teresa 

13. Jadielson Lucas Da Silva Antonio 

14. Luciano Rodrigues Valin – Cefor 

15. Ludmila dos Santos Santana Perovano – Campus Montanha 

16. Luiz Soneghet Nascimento – Campus Linhares 

17. Nelson Rubens N. Del'Antonio – Campus Ibatiba 

18. Richards Sartori Corrêa – Campus Colatina 

19. Sheila Faula Muniz – Campus Piúma 

20. Whelligton Renan da Vitória Reis – Campus Linhares 
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Ausentes:  - 

Justificativas: Campus Itapina – Djalse Terezinha Magnago Linhales – justifico minha 
ausência da reunião porque tenho reunião do Conselho Superior de 9 às 
13h. 
Campus Santa Teresa – Roseane do Nascimento – justifico minha 
ausência, terei outro compromisso nesse horário  
Campus Vila Velha - Thamires Belo de Jesus – Informo que não poderei 
participar da reunião de hoje, pois terei uma consulta médica e não posso 
adiar no momento. 
Campus Linhares – Gabriel Moro – Aluno Engenharia – aulas no mesmo 
horário da reunião. 

Pauta 

 

01 - Informes Gerais; 
 
02 - Justificativas de faltas a reunião; 
 
03 – Pedido de exoneração do cargo da CPA – Josemar Martins – Técnico Administrativo 
 
04 – Discussão do processo da Autoavaliação Institucional de 2020;  
 
05 – Outros   

 

Pontos de Discussão 

Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, deu-se início a reunião 

ordinária da CPA com as discussões da pauta: 01- Informes gerais – Whelligton abriu a 

reunião cumprimentando os presentes e desejando uma boa saúde a todos. Comentou sobre 

o estado de Pandemia provocado pelo Coronavírus – Covid-19 e as dificuldades para as 

ações Institucionais. 02 - Justificativas de faltas a reunião - justificou a ausência dos 

seguintes membros: Campus Itapina – Djalse Terezinha Magnago Linhales – participação 

na reunião do Conselho Superior de 9 às 13h.; Campus Santa Teresa – Roseane do 

Nascimento – outro compromisso nesse horário; Campus Vila Velha - Thamires Belo de 
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Jesus – consulta médica e não posso adiar no momento; Campus Linhares – Gabriel Moro 

– Aluno Engenharia – aulas no mesmo horário. 03 – Pedido de exoneração do cargo da 

CPA – Josemar Martins – Técnico Administrativo – O colega Josemar encaminhou um 

pedido de desligamento da CPA por motivos de estar com demandas e não tem condições de 

continuar conosco na CPA. Em função disso, precisamos fazer a substituição dele. 

Precisamos de um técnico administrativo que venha a substituí-lo aqui na CPA central. 

Solicitamos aos Técnicos administrativos que coloquem o nome no chat para que possamos 

ocupar a vaga dele. Não podemos obrigar, mas precisamos contar com a participação dos 

colegas neste momento. Foi solicitado aos técnicos que eles se pronunciassem sobre a 

participação e se colocassem à disposição para substituir o colega.  

04 – Discussão do processo da Autoavaliação Institucional de 2020 – o presidente faz 

uma explanação sobre o processo. Tivemos o período de pré-teste e verificamos alguns erros 

e foram corrigidos. Na nossa comunicação com o Vitô detectamos algum erro na 

comunicação, pois na separação das observações entre os elogios, crítica ou sugestões, não 

há como separar, ou melhor, o sujeito só faz ou elogio, ou crítica ou sugestão. Nesse 

momento não há como solucionar esse problema. O Vitô se comunicou comigo e relatou uma 

baixa participação, falei com ele que esse ano teríamos uma baixa participação. Em Linhares 

a participação está bem baixa, mas iremos trabalhar com as redes sociais para intensificar 

essa participação. Em Aracruz Jadielson relata que lá também a participação está baixa. Ele 

acredita que esteja faltando material de divulgação. O presidente relata que vai entrar em 

contato com a ACS para verificar o que eles podem fazer para fornecer novos materiais para 

divulgação. Gustavo M. Cremonini - Santa Teresa diz que estão trabalhando e de 15 em 15 

dias retornando a mandar mensagens pelo whatsapp “...trabalhamos muito com as imagens 

de divulgação pelas mídias sociais...” Fabiano relata que vai trabalhar com as redes sociais e 

a cada 12 a 15 dias irá intensificar nos grupos de WhatsApp. Ele irá lembrar de tempos em 
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tempos nas diversas mídias disponíveis. Gabriela Pereira relata que em Barra de São 

Francisco, como também atuo na comunicação social, divulguei por e-mail aos servidores e 

também pelas redes sociais do campus: Facebook e Instagram. Estou fazendo um trabalho 

de conscientização com os coordenadores de curso para que eles me ajudem na divulgação 

entre os alunos nos grupos de whatsapp.  Semana que vem vou monitorar como está a 

adesão por curso. Gustavo M. Cremonini - Santa Teresa diz que é exatamente isso..... 

trabalhar com as coordenações de curso está sendo uma das melhores opções...Célio relata 

que na Serra, a participação está bem baixinha também. Vamos intensificar a divulgação nos 

próximos dias. Gustavo M. Cremonini - Santa Teresa diz que temos que dar parabéns pelo 

responsável da inclusão de libras no sistema... sensacional e um ideia necessária, que agora 

já está disponível...Gustavo M. Cremonini - Santa Teresa acredita que a área de 

comentário, será muito usada... imagina que o número de comentários que teremos que ler e 

filtrar será bem grande... Alfeu de Cariacica também relata que está baixa a participação, mas 

ele usará a dica da colega de ir junto aos coordenadores de curso para intensificar essa 

divulgação e sensibilização. Ele relata que muitos benefícios foram conseguidos a partir da 

avaliação do ano passado, o presidente o informa que talvez seja importante fazer essa 

divulgação dos resultados agora junto com a sensibilização, para que eles percebam o 

sentido da avaliação, que os resultados não ficam guardados na gaveta. Gislany também vai 

adotar as ideias dos colegas no campus Centro-Serrano. A Sheila fala também do seu retorno 

para a CSA do campus Piúma e relata que a adesão está muito baixa também. Ela sugere a 

colocação do link da avaliação no sistema AVA, pois os alunos poderiam acessar a avaliação 

de modo mais fácil e incrementar a adesão. O presidente ficou de verificar junto a DTI como 

essa inclusão poderá ser feita (pou up, programado em intervalos, de modo não ser muito 

incisivo e um banner com o link na sala de aula do AVA do professor, por meio dos 

professores, no AVA geral, no CEFOR, no Q-Acadêmico – ver com a DTI, ...). O Élcio falou 
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que em Alegre eles estão de férias, muitas dificuldades e estão fazendo as divulgações nas 

redes sociais dentro do limite possível. Ele também diz que tudo que for feito de modo a não 

pressionar os participantes, mas permitir que eles acessem de modo rápido, seriam soluções 

válidas. A Gislany questiona que no campus Viana e Centro-Serrano, não estão aparecendo 

no sistema os estudantes participantes. O presidente informa que questionará isso ao Vitô. 05 

– Outros – O professor Célio solicita o espaço para fazer a divulgação do evento grande que 

acontecerá na Instituição no período de trina de novembro a quatro de dezembro, a “IVª 

jornada de integração do IFES – cem por cento on line, com integração do ensino pesquisa 

e extensão. Um evento inédito, de grande dimensão, e solicitação nossa contribuição na 

divulgação do evento. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, da qual eu, 

Whelligton Renan da Vitória Reis, lavrei a presente ata. Linhares, 25 de setembro de 

2020.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 

 


